



Christliches Andenken
an Frau

Hedwig Ettenauer geb. Auer

welche am Freitag, dem
28. April 2017, um 8.50 Uhr
nach schwerer Krankheit,
jedoch unerwartet, versehen
mit der hl. Krankensalbung,
im 80. Lebensjahr von Gott
zu sich gerufen wurde.

Es ist so schwer, wenn sich
der Mutter Augen schließen,
zwei Hände ruh'n, die einst so treu geschafft,
wenn uns're Tränen still und heimlich fließen,
uns bleibt der Trost; Gott hat es wohl gemacht.



Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.

